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那些激情燃烧的岁月

这里有我的青春，这里有我的激情，这
里有我的拼搏，这里有我的梦想，这里是今
日潍坊，这里是我的家。

五年前，一群刚出大学校园的好儿郎好女
子团聚在潍坊富华国际会展中心，开始了齐鲁
晚报·今日潍坊的创刊之路。

五年来，从最初的4个版，到现在的30多
个版，齐鲁晚报·今日潍坊已经飞翔。还记得
每天等待李总的亲自改稿，虽然那时一听到
李总就有点心里发麻，但就连总部的记者都
艳羡我们是李总的嫡系“关门弟子”。如今，
我也带起了徒弟，但想想自己给徒弟讲解新
闻时才发现，自己的那点新闻知识和在今日
潍坊学的一模一样。

还记得那天的特大暴雨，从只有两人外
出采访，到十多人卷起裤腿全部淌着齐膝的
雨水采访，只那句“到现场，记者的神圣使

命”。次日，《暴雨中，人人都是城市主角》的
报道占据主要版面。

还记得东方大酒店的面试，记得潍坊学
院里的考试，记得富华那个大房间，记得那
个大圆会议桌……太多的回忆，太多的的美
好，令我难忘！李总那时候说过多次这样的
话，“如果你们有人离开这里，才是我希望看
到的，从这里你们会走向更好的舞台。”如今，
参与创业的人走了很多：考上研究生的，去了
银行的，调往总部的，考取公务员的，去其他
媒体的……走了的战友都没给今日潍坊丢
脸，留下的同事更成为今日潍坊的顶梁柱。

有人来，有人往，有人走，有人留。但无
论去向何方，我们永远记得，这里是我们战
斗过的地方，这里是我们梦想绽放的地方。

（韩镇 2007年进入今日潍坊，现供职于
潍坊晚报）

那天晚上做了一个梦，梦见我坐
在会展中心那个宽敞的办公室里，熟
悉的笑脸、熟悉的键盘，熟悉的大窗户
和熟悉的照片。

一转眼5年过去了。还记得找不到
线索时的一脸茫然，还记得骑着自行
车到处乱窜的忙乱，还记得晚上弄完
稿子迎着风去练摊，还记得每周五晚
上例会时的哈欠连天，还记得周末挨
家串门地去蹭饭，还记得为了一个稿
子跟领导争得耳红面赤的固执，还记
得一个个分别时的那分浓重的伤
感……

5年前，我们从四面八方来到这个
陌生的城市，加入到今日潍坊这个大
集体。回头想想，庆幸自己有两年多的
时间是在她的臂弯下，慢慢起飞，慢慢
成长。我想，对于每个今日潍坊人来
说，这里都是梦想起飞的地方，都是年
轻时斗志昂扬的战场。不论我们走到
哪里，总会不经意间想起那段时光，轻
轻柔柔而又激情回荡。

5年后的我们，依然在路上，多了
份坦然，少了些轻狂。5年后的今日潍
坊，在兄弟姐妹的努力下，愈发成熟、
睿智。祝福你，今日潍坊，我们相伴而
行。

（王媛 2007年进入今日潍坊，现
供职于齐鲁晚报图片新闻中心）

梦想起飞

不知不觉，《今日潍坊》竟然已经创刊5

周年了。而我离开今日潍坊，也有四年了。
2012年4月9号，五周年那天收到了李总

写的那篇文字，电脑前看着那篇文字，觉得
眼角有点湿。李总问，大家还记不记得富华
会展中心的那所大房子，记不记得房间里那
个开会的大圆桌……我当然什么都记得。

有时候会刻意忘记潍坊，忘记《今日潍
坊》，但很神秘的一件事情却是：每一年的4

月9号，我都会奇迹般的想起来，这一天应当
是个纪念日。后来我有幸参加过好几次纪念
日或者今日潍坊的年会。那些以为忘记了
的，其实从未走远。

四年光阴瞬息过。我经历了继续深造，
找到了更适合我的工作，在新媒体的工作环
境中，如鱼得水。身上拥有着某些品质，有很
多是李总和今日潍坊带给我的。做新闻要认

真要专业要职业、不要哗众取宠、不要耍小
聪明。这些东西，都让我现在的职业生活受
益无穷。作为一个职业人，我对自己最大的
要求就是：要足够专业，要足够职业。哪怕以
后不做媒体，这一条都不需要变更。

正如后来回去拜访李总时他说的，“这
个行业留给我们出名的时间越来越短了，你
再不努力，就赶不上了。”所以，此刻如若不
努力，怎对得起过往一切看好你的人呢？

今日潍坊是我职业生涯的第一站，李总
是真正意义上我的第一位职业导师。感谢今
日潍坊第一年的磨练，让我有了后来很多的
努力，感谢李总此后一路的提醒与关心，让
我沉淀成现在这样一个成熟的媒体人。

祝福今日潍坊走得更远！
（王荣华 2007年进入今日潍坊，现供职

于腾讯网新闻中心）

你的五年，我未走远

这里成就了我的理想
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